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César Montes es nuevo 
jugador del Lokomotiv de 
Moscú

Mbappé llevará al PSG a los 
tribunales

Encabeza Mauricio Kuri Festejos 
por la Independencia de México
 El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González, conmemoró el 214 aniversario de la Independencia de 
México, en una ceremonia del grito de independencia celebrada en Plaza de armas, ante la presencia de más de cinco 
mil personas que se congregaron en el lugar.

“De la Mano” por tu 
Seguridad” ya opera 
en la zona metropo-
litana.

Se compromete “Fe-
lifer” Macías a tener 
un gobierno eficien-
te.

¿Adrián Marcelo será 
el nuevo conductor de 
“Big Brother” 2025?
Pag: 06

Pag: 04

Semana 03 Septiembre 2024

 www.cinoticiasmx.com

Pag: 03

Evento: El mandatario estuvo acompañado de representantes de los poderes legislativo y judicial.



CI Noticias

 El presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, 
impulsó proyectos en favor de las mujeres durante su ad-
ministración, en materia de educación, emprendimiento y 
atención psicológica, con lo que buscó empoderarlas y que 
tuvieran un desarrollo integral.

Prueba de ello fue la creación de la Secretaría de la Mujer, 
una dependencia que no existía, y que hoy es pilar para la 
creación, fortalecimiento y seguimiento de las políticas de 
igualdad que impulsa el municipio de Querétaro.

“Les reitero a las mujeres del Municipio de Querétaro que 
estamos para apoyarlas, para brindarles las herramientas 
para que salgan adelante, porque estoy convencido de 
que, si las mujeres están bien, las familias estarán bien. Lo 
hacemos para que ellas y sus familias vivan mejor en el 
Querétaro que queremos”, comentó Luis Nava.

Uno de los programas más destacados es “Con Ellas”, 
que ha beneficiado a más de 14 mil mujeres a través de 
talleres socioemocionales y capacitaciones para fortalecer 
sus habilidades. En total, este programa les brindó más 
de 3 mil 600 horas de formación en estas áreas, además 
de clases de manejo, natación, y asesorías nutricionales, 
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Evento: Se creó la secretaría de la mujer, una dependencia que 
no existía

AL 
OÍDO

 El Ayuntamiento de Querétaro, encabezados por 
el alcalde, Luis Nava, promovió la iniciativa de “Ley de 
Entrega-Recepción de Fraccionamientos en el Estado de 
Querétaro”, que a través de la simplificación de los trámites 
municipales permite a los desarrolladores de vivienda o a 
los propios vecinos gestionar la entrega de sus fracciona-
mientos, acceder a servicios y obras municipales.

Lo anterior, con el objetivo de apoyar a las familias que 
por años han vivido en fraccionamientos que no han sido 
entregados al Municipio.

Esta ley de alcance estatal permite recibir el fracciona-
miento por parte de la asociación de colonos, cuando ya 
no se puede localizar al desarrollador o en su caso, se 
permite al desarrollador entregar por etapas, lo que agiliza 
los trámites y permite que los fraccionamientos accedan a 
servicios públicos como: alumbrado público, áreas verdes, 
recolección de residuos sólidos urbanos, señalamiento 
vial, dispositivos de seguridad y obras de urbanización.

Con esta reforma se redujo el proceso de entrega en un 55 
por ciento, pasando de 90 a 40 días hábiles.  También se 
disminuyó el rezago de fraccionamientos no entregados, 
ya que desde el 2021 se han podido entregar 34.

Evento: Se buscó dar certeza jurídica a quienes tienen un 
patrimonio.

Apenas la semana pasada el cabildo del 
municipio de Querétaro aprobó una rees-
tructura en su organigrama, con lo que 
crearon más secretarías, modificaron al-
gunas y se aprobó una superintendencia 
en la delegación Centro Histórico.

Estos cambios, propuestos por el equipo 
del alcalde electo “Felifer” Macías, buscan 
dar atención más cercana a rubros como 
desarrollo urbano, innovación, tecnología 
y cuidado animal. Las demandas escucha-
das en campaña ya tuvieron sus primeras 
repercusiones.

Cuando parecía que Luis Nava se perfila-
ba para sustituir a Leonor Mejía al frente 
del PAN en Querétaro, se vino su nombra-
miento como próximo secretario de desa-
rrollo social en el gabinete del gobernador, 
Mauricio Kuri.

Esto abrió la puerta a otros aspirantes, y 
entre ellos, el que parece que suena más 
fuerte es el nombre de Martín Arango, ac-
tual secretario de gobierno en el municipio 
y hombre de confianza de Luis Nava. Aran-
go ya ha representado al PAN en otras 
instancias, como el IEEQ, y ahora podría 
tomar las riendas del partido blanquiazul.
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Prioriza Luis Nava el desarrollo y 
empoderamiento de las mujeres en 
Querétaro
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REVÉS A MORENA
La Sala Regional Toluca del Tribunal Elec-
toral del Poder Judicial de la Federación 
(TEPJF) rechazó la impugnación a la re-
solución del Tribunal Electoral del Estado 
de Querétaro (TEEQ), realizada por el ex-
candidato de Morena, PVEM y PT, José 
María Tapia Franco, en la cual se le ratificó 
el triunfo por la alcaldía de Querétaro a Fe-
lipe Fernando Macías Olvera.

Y es que, envalentonado por Santiago 
Nieto y Gilberto Herrera, “Chema” busca 
a como dé lugar una posición política en 
Querétaro, pues se dice que insistirá con 
otra candidatura en el 2027.

entre otros apoyos. “Con Ellas” buscó empoderar a 
las mujeres para que puedan superar su condición 
actual, atenderse física y emocionalmente y hasta 
emprender, o estudiar.
Otro avance fue la creación de la Universidad de 
las Mujeres, donde actualmente estudian más de 2 
mil mujeres en niveles de bachillerato, licenciatura y 
maestría. Esta institución ofreció un espacio de cre-
cimiento académico para mujeres, de las cuales un 
alto porcentaje son jefas de familia. A la fecha, 267 
mujeres ya obtuvieron su título de maestría.

Impulsa Nava Ley de “Entrega-Recepción de 
Fraccionamientos en el Estado de Querétaro”
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Encabeza Mauricio Kuri Festejos por la 
Independencia de México

Evento: Más de 5 mil personas se reunieron en plaza de 
armas para dar el grito.
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 El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri 
González, conmemoró el 214 aniversario de la 
Independencia de México, en una ceremonia del 
grito de independencia celebrada en Plaza de armas, 

Evento: El proyecto, que nació en la capital, fue replicado en El 
Marqués y Corregidora.

“De la Mano” por tu Seguridad” ya opera en la zona 
metropolitana
 El programa “De la Mano” por tu Seguridad 
que procura el cuidado y protección de los adultos 
mayores o personas con problemas de memoria me-
diante la instalación de brazaletes de localización, 
opera ya en dos municipios de la zona metropolita-
na; aseguró el presidente municipal de Querétaro, 
Luis Nava.

Este proyecto de la Secretaría de Seguridad Pública 
Municipal ya ha sido replicado por los municipios de 
El Marqués y Corregidora, con lo que se cubre parte 
de la zona metropolitana y se resalta la importancia 
de un programa como este.

“El éxito y el sentido humano de este programa le 
ha valido ser adoptado por otros municipios del país 
como Cuernavaca y Colima, y a partir de hoy con su 
aplicación en Corregidora, que se suma a El Mar-
qués, el sistema estará operando en toda la zona 
metropolitana de Querétaro, lo que nos permite su-
mar esfuerzos por el bienestar de las y los adultos 
mayores”, dijo el alcalde de Querétaro.

Por su parte, el presidente Municipal de Corregidora, 
Adolfo Colín, dijo que su municipio está listo para im-
plementar este mecanismo de prevención que prote-

gerá a los adultos mayores: “para acudir a su auxilio, 
cuidar su integridad y sobre todo que ustedes dentro 
de la demarcación y ahora de la zona urbana, vivan 
de una manera segura y siempre puedan regresas a 
sus hogares y con sus seres queridos”, explicó.

“De la Mano por tu Seguridad” ha entregado más 
de mil 700 brazaletes y se han atendido a más de 
120 personas adultas mayores, todos los casos de 
manera satisfactoria, identificando a la persona y lo-
calizando a su familia de manera inmediata.

ante la presencia de más de cinco mil personas que 
se congregaron en el lugar. 

Ahí, enalteció con el grito de la tradicional arenga a 
los héroes que nos dieron patria y libertad; así como 
a la democracia.
 
“Mexicanas y mexicanos: vivan los héroes que nos 
dieron patria y libertad. Viva Hidalgo. Viva Morelos. 
Viva Doña Josefa Ortiz de Domínguez. Viva Allende. 
Viva Aldama y Matamoros. Viva Guerrero. Vivan 
los hermanos Epigmenio y Emérito González. Viva 
nuestra independencia nacional. Viva la libertad. 
Viva la democracia ¡Viva Querétaro! ¡Viva México! 
¡Viva México! ¡Viva México!”, dijo. 
 
El mandatario queretano ondeó la Bandera del 
Batallón de Infantería Permanente Ligero de 
Querétaro, que le fue entregada por la escolta de la 
LX Legislatura e hizo sonar la campana del Palacio 
de Gobierno, réplica de la original de Dolores Hidalgo, 
Guanajuato, emulando al Héroe de la Patria, Miguel 
Hidalgo y Costilla.

Previamente, Mauricio Kuri recibió a los atletas de 
la “Carrera de la Conspiración de 1810”, quienes 
le entregaron el fuego simbólico, el mensaje, y 
un presente que el pueblo y Gobierno de Dolores 
Hidalgo enviaron al Gobierno de Querétaro.
 
Durante la ceremonia cívica, Kuri González en 
compañía de representantes de los Poderes 
Legislativo y Judicial, su familia e invitados 
especiales, quienes presenciaron el espectáculo 
de video mapping, luces y show piromusical, el cual 
también disfrutaron más de 14 mil espectadores que 
se reunieron en el Jardín Zenea y Plaza de Armas.

Evento: Mauricio Kuri recibió a los atletas de la “Carrera 
de la Conspiración de 1810

Evento: Los adultos mayores han podido reencontrarse con 
sus familias.
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Se compromete “Felifer” Macías a tener un 
gobierno eficiente

Destaca el Municipio de Querétaro 
en la atención y el cuidado animal
 Durante casi seis años, el 
municipio de Querétaro ha destacado 
por el cuidado de los animales, esto a 
través de la creación de la Dirección 
de Protección, Cuidado y Control 
Animal, que colocó a Querétaro como 
pionero en la atención a las mascotas.

Al respecto, se detalló que al momento 
han sido esterilizados más de 35 mil 
900 perros y gatos; se lograron más de 
mil 500 adopciones responsables y se 
aplicaron más de 72 mil 300 vacunas 
antirrábicas gratuitas. 

“Aquí en Querétaro, el derecho a una 
vida digna no se limita a las personas, 
sino que abarca y debe abarcar a todos 
los seres vivos. Por eso, la estrategia 
de cuidado animal que hemos 
implementado en esta administración 
es uno de los programas en los que 
hemos puesto mayor esfuerzo, mayor 
interés y mayor dedicación”, señaló el 
alcalde, Luis Nava.

Además, se lograron más de 10 mil 
900 rescates de fauna doméstica 

Evento: La reestructuración en el ayuntamiento favorecerá para atender las demandas 
de los ciudadanos.

Evento: Se han atendido denuncias de mal-
trato, esterilizado y apoyado a dueños con sus 
animales.
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 El presidente municipal 
electo de Querétaro, Felipe Fernando 
Macías, se comprometió a contar con 
un gobierno cercano y eficiente, para 
la administración 2024-2027.

Lo anterior, luego de la reestructuración 
en el organigrama de la administración 
pública municipal aprobada en cabildo, 
la cual entrará en vigor en octubre 
próximo.

“Sobre esta reestructuración quiero 
resaltar dos aspectos muy importantes: 
primero, que esta reforma es una 
mejora en la organización y de ninguna 
manera implica aumento de personal, 
ni aumento en pagos de nómina. No 
gastaremos ni un peso extra. Con los 
mismos recursos vamos a dar mejores 
resultados”, dijo.

Entre los ajustes, se probó la creación 
de nuevas secretarías, que permitirán 

mejorar la atención a las demandas 
ciudadanas, sin necesidad de 
incrementar el gasto.

Macías Olvera sostuvo que el objetivo 
será responder de manera más 
adecuada a las inquietudes que se 
detectaron en la campaña, en todas las 
colonias y comunidades del municipio.

Finalmente, el alcalde electo refirió 
que el municipio seguirá priorizando el 
manejo de finanzas sanas, y adelantó 
que no habrá ningún incremento en el 
gasto para pago de salarios ni para 
aumento de personal.

y silvestre, canalizando en este 
último caso con las autoridades 
correspondientes.

También, fueron atendidos tres mil 520 
denuncias de maltrato, y se brindaron 
más de cinco mil 400 consultas 
médicas veterinarias a bajo costo; 
así como la realización de dos mil 
21 jornadas en delegaciones y 582 
jornadas con asociaciones protectoras 
de animales.

Esta instancia no se limita a atender 
la problemática de los animales 
abandonados en vía pública, sino que 
también se ha procurado su protección 
para una convivencia armónica entre 
las personas y los animales.
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DEPORTES

Romel Pacheco, nuevo 
director de la CONADE

 A partir del inicio del siguiente 
sexenio, el exclavadista olímpico, 
Romel Pacheco, tomará las riendas de 
la Comisión Nacional de Cultura Física 
y Deporte (CONADE).

La presidenta electa Claudia 
Sheinbaum, presentó los nombres 
que integrarán su nuevo gabinete, 
destacando entre ellos Romel 
Pacheco.

¿Por qué esté cambio era esperado?

La aún titular de la CONADE, Ana 
Guevara, fue duramente criticada 
durante su dirección, principalmente, 
porque se le acusaba a ella y a la 
comisión de no apoyar a los atletas 
que son parte de este organismo.

Desde la gestión en 2018, 
Guevara se encargó de los Juegos 
Panamericanos de Lima 2019, los 
Juegos Olímpicos de Tokio 2020, 
los Juegos Centroamericanos y del 
Caribe de San Salvador 2023, los 

Juegos Panamericanos de Chile 2023 
y los Juegos Olímpicos de París 2024.

El mandato de Ana Guevara destacó 
en casi todas las competiciones, con 
la excepción de los Juegos Olímpicos, 
pues en ambos certámenes, los 
mexicanos quedaron en los puestos 
más bajos de la justa.

Sin embargo, la exvelocista, es más 
recordada por sus polémicas que 
por sus logros durante su gestión, 
pues, cuando tuvo un escándalo con 
las deportistas de natación artística, 
indicó “que vendieran calzones, 
trajes de baño, Avón o Tupperware”; 
esto después de haber retirado las 
becas económicas a los atletas de 
competencias acuáticas.

Guevara no solo tuvo problema con 
estos atletas, sino también varios 
deportistas que acudieron a los 
Juegos Olímpicos París 2024, tuvieron 
que llegar a la competición por sus 
propios medios, e inclusive, pese a 

ganar medalla, a Alejandra Valencia le 
redujeron la cantidad de dinero de su 
beca.

Antes de terminar su gestión, la titular 
indicó que quisiera dejar un legado, y 
aunque en toda su administración tuvo 
problemas con el tema de las becas, 
le propuso al presidente de México, 
Andrés Manuel López Obrador, 
aumentar las becas vitalicias a 
medallistas olímpicos y paralímpicos.

Romel Pacheco estará con los 
reflectores durante su gestión, 
pues, tras un muy criticado ciclo de 
administración, se espera que algunas 
cosas cambien.

El nuevo titular cuenta con una amplia 
carrera como deportista, destacando 
sus múltiples participaciones en 
Olimpiadas como: Juegos Olímpicos 
de Atenas 2004, Pekín 2008, Río de 
Janeiro 2016 y Tokio 2020.

César Montes es nuevo 
jugador del Lokomotiv 
de Moscú

El defensor seleccionado mexicano, 
César Montes, se une a Luis Chávez 
emigrando al futbol ruso.

El “Cachorro” Montes se uniría a la 
escuadra de Lokomotiv, con un tras-
paso cerca de los 9 millones de dóla-
res; tras semanas de negociaciones, 
el jugador cambiaría la segunda divi-
sión española por la primera división 
rusa.

La incorporación del zaguero mexi-
cano tendría una duración hasta el 
2029.

Mbappé llevará al PSG 
a los tribunales

Tras varios años en el club parisino, 
el ahora jugador del Real Madrid, 
Kylian Mbappé, estaría reclamando 
al París Saint-Germain el pago de 55 
millones de euros (casi 61millones de 
dólares).

El dinero que Kylian reclama, es el 
correspondiente al pago de su sueldo 
de los meses de abril, mayo y junio 
de 2024.

A pesar de esto, el PSG mencionó 
estar “encantando” de mostrar los 
hechos y pruebas frente a los tribu-
nales.
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Evento: El exclavadista olímpico será el sustituto de Ana Gabriela Guevara.
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Evento: El polémico influencer será una de las cartas para la productora Endemol.

ESPECTÁCULOS

 Esto es lo que se sabe sobre 
el posible regreso de “Big Brother” 
para 2025, y la posibilidad de que el 
conductor sea Adrián Marcelo.

Las pasadas semanas de lo único que 
se hablaba en el entretenimiento y la 
televisión mexicana era de La casa de 
los famosos México; polémicas, en-
frentamientos, peleas y de más temas 
hicieron de este reality show todo un 
espectáculo viral.

Pero sin duda, uno de los eventos 
dentro de la casa que más se hicieron 
virales en redes sociales, y se tenía en 
boca de todos, fue la salida del con-
ductor de televisión e influencer Adrián 
Marcelo.

Su salida del programa de televisión 
fue bastante polémica, pues, tras ha-
ber tenido varios altercados con Gala 
Montés, quien lo tachaba de “machis-
ta y misógino”, el influencer abandonó 
“voluntariamente” el reality.

Sin embargo, el que Marcelo saliera 
de este espectáculo mediático está 
lleno de teorías, unas un poco desca-
belladas y otras no tanto.

En redes sociales, muchos usuarios 
mantienen la teoría de que, el hecho 
de haber perdido patrocinadores y que 
Adrián Marcelo tuviera comportamien-
tos agresivos, machistas y misóginos, 
fueron el detonante para que la pro-
ducción le pusiera fin a su participa-
ción.

¿Habrá Big Brother en 2025?

Ahora, los últimos días se ha estado 
especulando sobre el regreso de “El 
gran hermano”, reality show que tuvo 
su primera aparición en el 2002, en la 
televisión mexicana.

Se dice que Edemol, empresa que 
conserva los derechos del programa, 
habría vendido este poder a TV Azte-
ca. Según información del periodista 

Fabián Pasos, mejor conocido como 
Mafian TV, la empresa productora de 
realitys le habría quitado los derechos 
de Big Brother a Televisa, para vender-
los a su competidora.

El productor Poncho Martínez dio de-
claraciones en uno de sus programas, 
asegurando que uno de los posibles 
aspirantes a conducir el reality sería el 
recién eliminado de LCDLFM2.

“Todo parece indicar que TV Azteca sí 
va a hacer Big Brother y quieren como 
conductor a Adrián Marcelo, ese es el 
movimiento que nadie se estaba espe-
rando”, dijo Martínez.

Por el momento no se ha dado nin-
guna declaración o anuncio oficial de 
una nueva edición de Big Brother para 
2025, y mucho menos, se han dado 
declaraciones de la posible contrata-
ción de Adrián Marcelo, solo queda a 
esperar el pasar de las semanas para 
saber si se hará realidad o no.
 

¡Adele planea de-
butar como actriz!

Una de las películas más taquilleras 
de este año, Intensamente 2, llegará 
en los próximos días a la plataforma 
de streaming Disney+.

Intensamente 2 se estrenó el pasa-
do 13 de junioen los cines, y este 25 
de septiembre estará disponible en 
la plataforma digital.

Esta cinta se convirtió en la produc-
ción animada más taquillera de la 
historia, obteniendo una recauda-
ción de mil 462 millones de dólares.

Una de las cantantes más trascen-
dentales de esta época, Adele, pla-
nea debutar en la actuación.

Durante su último concierto en Ale-
mania, la cantante mencionó que se 
daría un descanso de los escena-
rios, y en este sentido, la intérprete 
de “All I Ask”, podría debutar como 
actriz en Hollywood.

Según el diario Daily Mail, la cantan-
te estaría tomando clases de actua-
ción con un entrenador muy conoci-
do de Hollywood.

¿Hay algo qué Adele no haga bien?
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¿Adrián Marcelo será el 
nuevo conductor de “Big 
Brother” 2025?

¡Intensamente 2 
llegará a Disney+ 
este mes!



Niños

Servicio A La Comunidad
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